

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend,
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg
vom 10.10.2024

Top 7.1 Martensmann - Standort

Herr Kylau beantragt das Rederecht für Herrn Robby Eggert. Dem wird einstimmig zugestimmt. In Absprache mit dem ehemaligen Bürgermeister Herrn Korn und Nicole Bergner hat man sich seinerzeit darauf geeinigt, dass der Martensmann erstmalig auf dem Schulzenhof stattfinden soll. In der letzten Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend, Senioren und Soziales wurde dieser Punkt beraten und abgewiesen. Da der Ausschuss nur eine beratende Funktion hat, hätte die Stadtvertretung darüber beschließen müssen. Das ist nicht erfolgt.

Der Martensmann findet in wenigen Wochen statt, die Vorbereitungen müssen voranschreiten und Herr Eggert drängt auf eine abschließende Entscheidung. Herr Eggert legt den Ausschussmitgliedern noch einmal dar, warum ein Standortwechsel positive wäre.

Beschluss:

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport, Jugend, Senioren und Soziales der Stadt Schönberg empfiehlt, den Martensmann 2024 auf dem Schulzenhof zu veranstalten.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Gegenstimmen	Enthaltung/en
6	0	0